Un extraterrestre photographié par hasard

"L'UNION" 1.9.79

MENDOZA. – Un médecin argentin a photographié par hasard un extra-terrestre, un petit homme orange de 15 centimètres de haut, a révélé hier à Mendoza (Argentine) un chercheur d'objets volants non identifiés (OVNI).

Victorio Corradi, professeur de philosophie et de lettres, qui se déclare « Ovniologue », a fait cette déclaration au cours d'une émission de radio. Cette photographie, a-t-il précisé, a été prise en février dernier, à Puente del Inca, à 170 km de Mendoza.

C'est en regardant ses photos, quelques jours plus tard, que le médecin a découvert l'extra-terrestre, arrêté à plusieurs mètres de l'endroit où se baignaient son épouse et ses filles.

Selon l' « ovniologue », le petit homme est « un être élémentaire, semblable à ceux que l'imagerie populaire qualifie de gnomes ».